## Amigos de Muro y el Estado se reunirán para mejorar el Camino del Agua

ÓLVEGA. El próximo 5 de febreo la Asociación Amigos de Muro se reunirá con los responsables del departamento denominado Caminos Naturales dependiente de la secretaría de Estado para la Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente, con el fin de abordar las mejoras que se pueden incluir en el Camino Natural del Agua Soriano a su paso por Muro.

La reunión, en la que participará el senador socialista, Félix Lavilla, tratará de abordar los aspectos solicitados por la asociación, de este municipio, en base a la propuesta que mandó la empresa zaragozana, Prames, con el objetivo de mejorar el camino natural del agua integrando la vía romana que pasa por Augustóbrica.

Algunas de estas peticiones, coinciden con las requeridas por el Ayuntamiento de Ólvega el mes pasado. No obstante la solicitud del Consistorio llegó al ministerio "fuera de plazo", ya que se había pasado el tiempo propuesto por la empresa Prames para recoger aportaciones.

Uno de los aspectos que se abordará en esta reunión, pasa por que Muro sea final de la etapa Vozmediano-Muro, bajo denominación de Augustób iga y que la etapa Numantobriga tenga también su salida en Muro, recorriendo la calzada romana, a través de de la vía 27 del itinerario de Antonio hasta la ciudad de Numancia, o en su defecto hasta Pozalmuro.

Además, proponen adecuar el Camino Verde en Muro situado siguiendo la Vía 27 de Antonino,



Ruta romana por la que pasará el Camino del Agua. CONCHA ORTEGA

partiendo de Muro con dirección a Numancia. Sus 1.500 metros circundan el yacimiento arqueológico de Augustóbriga y acercan al visitante hasta una zona verde presidida por la antigua fuente romana. Es este recorrido el que requiere de una intervención a fondo para su acondicionamiento. También proponen que se incida en la señalización interpretativa de este trazado para que el caminante conozca el interés del lugar que está atravesando el yacimiento arqueológico de Augustóbriga, y las características de la vía que está recorriendo, incluso con la recuperación de algún trozo de calzada tal y como en su tiempo la construyeron los romanos.

Otra de las propuestas de la asociación, que coincide con las del Ayuntamiento, es la construcción de un albergue 'mansión' en Muro. El Consistorio brindó la colaboración para facilitar la construcción, y para ello puso a disposición del proyecto terrenos, solares, e incluso algún edificio municipal que pudiera servir para estos fines.

Para argumentar la petición, la asociación explicó en su propuesta que Muro era considerado por los romanos como una 'mansión', punto de parada intermedio entre las ciudades de Turiaso y Numancia para descansar, reponerse del esfuerzo y recobrar fuerzas para continuar el camino. En este sentido, apuntan a que no existe ningún tipo de albergue o servicios similares a lo largo del camino soriano. Éstas v otras consideraciones serán abordadas en la reunión que se mantendrá en el Ministerio de Medio Ambiente.

LUCÍA SÁNCHEZ